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! ! ! !通常情况下! 两辆

加长林肯! 至少能够容

纳十来人" 郭文珺一家

三口坐在其中! 未免太

宽敞了些!有无必要#

不知道! 这是不是

郭文珺的本意"如果说!

满月出院就如此高调张

扬! 那将来孩子上幼儿

园$小学$中学%%是否

也要一次比一次 &隆

重'#

商家自有商家的算

盘! 可奥运冠军自然也应该有

奥运冠军的腔调! 不能随随便

便就被一点蝇头小利所 &绑

架'" 如此炫耀与铺张!不大合

适"

射击运动!除了比技术!最

讲究的就是心态" 正所谓心无

旁骛!才能百发百中" 问题是!

有了这么多世俗的牵绊$ 杂念

的纠缠!郭文珺举枪时!还能像

以前一样心如止水吗#

关尹

! ! ! !女儿满月、母女出院，原本是
一件颇为寻常的事，西安的射击奥
运冠军郭文珺，享受的却是院方两
辆加长林肯全程护送的豪华待遇。
如此排场，也在网络上引起争议。

西安丫头郭文珺是 !""#年北
京奥运会女子 $%米气手枪冠军，正
因为这块奥运金牌，她成了家乡的
明星。与队友杜雷结婚时，郭文珺的
婚礼就曾轰动古城。今年 &&月 #

日，郭文珺接受剖腹产手术，喜得爱
女，经过在医院一个月的休养后，她
与女儿本月 '日一同出院。没想到，
原本一次简单的回家，整出了更大
的动静。

这家妇产医院专门安排了两
辆加长林肯车护送母女俩，重视程
度可见一斑。黑色的车身显得十分
豪华气派，还挂有“恭送奥运冠军
郭文珺与杜雷夫妇爱女满月出院”
的醒目横幅，多家当地媒体则受邀
前往现场见证全过程，事后大张旗
鼓予以宣传。
据了解，郭文珺产女所在的医

院是西安最贵的妇产医院，而从生

产到满月，她都享受了贵宾待遇。
其间，医院为郭文珺特意安排了一
支 &%人的庞大团队，包括主治医
生、心理医生、营养师、瑜伽师、母
婴护理师、医疗管家等众多角色，
提供包括产后排腹气、关节养护、
瑜伽调息等多项康复服务，声称是
为了“帮助奥运冠军快速恢复身
体”。如此高规格的服务，郭文珺的
身体状况看上去自然不错。她在宝
宝的“满月礼”上还透露，已经为女
儿取了一个很满意的名字：杜怡嘉
美。

如今距离伦敦奥运会只有不
到一年，郭文珺表示出院后要尽快
恢复训练，抓紧时间备战。“生完孩
子五六十天后才可以开始拿枪训
练，我现在的任务就是回家再休养
一个月，然后好好训练。当然，首先
要争取到伦敦奥运会资格才行。”
一家三口众星捧月般回家，自

然是“风光”十足。不过网络上也出
现了一些不同的声音，有人认为医
院在利用奥运冠军产女为自己做
广告，而郭文珺则被认为过度消费
奥运冠军荣誉，“仅仅是满月回家
而已，是否有必要如此铺张？”

本报记者 关尹

! ! ! !本报讯（记者 钟喆）中国女足
帅位空缺数月后，昨天终于有了新
说法。国少、国青、国家队教练组大
换班，中国足协推出总教练，由老帅
殷铁生担当此重任。
兵败济南后，中国女足失去了

参加奥运会的资格。如此，国家女足
未来 (年在世界大赛上“无战事”，
但国青和国少女足却先后挺进世锦
赛。权衡再三，中国足协决定把 (支
国字号女足“捆绑”在一起。
“三支队的适龄优秀球员互补，

统一打法风格。”中国足协相关人士
透露，三队教练将融合在一起，建立
国字号女足大教练组，总教练为原
国青队主帅殷铁生。在李霄鹏的推
荐下，国家队主教练将由他的助理教
练郝伟担任。这样，原本的执教思路
可以得到延续。目前相关任命的申请
已经提交体育总局。
对于全新的教练体系，足协官

员的解释是，“三队统一部署、统一

思路，主要是让国字号女足少走弯
路，也有利于新鲜血液尽快补充到
国家队，为 !%$)年世界杯、!%$*年
奥运会提前做储备。”
据了解，未来的国家女足将以

“#)后”为核心。原国家队中除徐
媛、张艳茹、马晓旭等少数绝对主力
“老将”可能会留队，大部分球员将
被调换。

! ! ! !本报讯 （记者 李京红）!"&&
至 !"&!全国排球联赛将于本周全
面打响。本周六下午 +时，上海女
排将在主场卢湾体育馆迎战山东
队。
本赛季，阵容豪华的上海女排

被认为是夺冠大热门。上海女排有
三大国手马蕴雯、张磊、杨婕，其中
张磊在世界杯赛上表现抢眼，而老
将马蕴雯的稳定，使上海女排在网
上筑起了“长城”。小将杨婕也是重

回自己熟悉的主攻位置，相信经过
几年国家队的磨练，人们会看到一
个崭新的杨婕。
上赛季，上海女排最终获得季

军。新赛季，杨婕直言：“我们肯定
是要冲冠军！”杨婕说：“现在大家
配合得很默契，全队的状态也挺
好。”对于自己在新赛季中的目标，
杨婕说：“我在进攻方面的上升空
间比较大，希望自己能够发挥训练
中的水平。”

! ! ! !本报讯 由本报体育
部与上海市体育局联合举
办的全民健身有奖征文活
动明天截稿。从今天起本
报体育部新浪官方微博
“ 新 民 体 育 ”（,-./!

01/23456789-），以及新民
网微博（07,45-45785）“新民
晚报体育版”推出征文有
奖留言，要求用最精炼的
语言讲述健身中的新鲜
事、有趣事。时间为两天。
征文活动结束后，主办单
位将组织专家进行评选，
奖励优秀作者。

体坛话题

奥运冠军产女出院
院方加长林肯护送
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国字号女足“一盘棋”
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———上海女足为明年早做打算

可可老乡新加盟
球队下月去美国

场外音

! ! ! !本报北京今日电（驻京记者
王亦君）已启动两年半的全国青少
年校园足球活动将有一次检验成
果的好机会。明年 )月，$%名优秀
校园足球“希望之星”将前往德国，

参加由著名足球俱乐部拜仁慕尼
黑组织的“慈善青少年世界杯”，并
接受拜仁球星的专业指导。
“慈善青少年世界杯”是由拜仁

慕尼黑俱乐部联合其赞助商共同举

办的公益活动，意在为青少年球员
提供展示才华及去海外踢球的机
会，我国的英利集团与中国足协一
起成为中国主办方。据介绍，中国足
协将于明年 (月进行两次选拔，在
最近两届校园足球夏令营中产生的
$!%名 $+岁至 $*岁的“希望之星”
中，最终选出 $%人前往参赛。

! ! ! !今天是上海女足冬训第一天。
挥挥手，告别昨日的精彩。“一切从
零开始。”孙雯的训练日志，翻开了
崭新的一页。而新篇章的开头，便有
了绚丽的两笔：一，球队新来了一个
塞尔维亚助教，今天第一天上岗，希
望有个好的开始。二，一个月后，我
们将赴美国拉练。今天起，要加强有
针对性训练。

新外援
在分工越来越精细的今天，只

有团队的力量，才能打造出一支“铁
军”。在孙雯的执教理念里，无论队员
还是教练，“团队”是最核心的内容。
新思路下，球队在 !%$$赛季中

段，邀请可可维奇加入。一部分训练
内容交给可可，孙雯可以腾出更多
时间和精力，考虑球队的发展。
今天一大早，教练组又多了一

个新面孔。“我的名字叫齐厄:来自
塞尔维亚。”新人有些腼腆。
齐厄是由可可维奇推荐的。“齐

厄有丰富的执教经验，之前，他在匈
牙利一家男足俱乐部。”齐厄还曾带
过前南斯拉夫男足青年队。当然，孙
雯看重的，还有他的博士头衔。“这
次加盟上海女足，我希望齐厄能帮
助球队提高体能，把欧洲足球的先
进理念，带到上海女足。”
找到“一块宝”，如何物尽其用，

上海足协动足了脑筋。从今天开始，
上海的青少年体校教练、校园足球
的教师也将赶往东方绿舟，接受齐
厄的培训。

新计划
走出去，是孙雯执教理念的另

一个亮点。平时，她就提倡让队员走
出东方绿舟。周末，球队偶尔会把比
赛放在市区，让姑娘们换个环境，提
高训练热情。
今年，上海女足打破了原有的

训练模式，把冬训搬到大洋彼岸。“&

月 #日，除了在国青队集训的队员，
剩下的二十几人，将全部飞往美
国。”孙雯介绍，赛季结束前，球队便
开始酝酿这次美国行。
“在美国逗留的 &!天里，我们

将到奥林匹克训练基地，和美国
;&#、;!%两支球队，进行 +场友谊
赛。”对方球队里，有世界上最优秀
的青年女足选手。

新目标
孙雯执教上海女足的头一年，

便带队时隔 )年取得足协杯和联赛
的“双冠王”。年内最后一项赛事全
国锦标赛，她做出了一个大胆的决
定：让 &(名主力留在上海休整，把
平时鲜有机会上场的替补球员和没
有机会登场的小队员，带去四川。即
使这样，上海女足依然取得亚军。
回眸 !%&&赛季，孙雯的总结语

是：“虽有进步，但还远远不够。”
孙雯表示：“明年，各地女足肯

定要盯住我们，而后年就是全运
会。”居安思危，孙雯说，!%&!年是
上海女足发展的关键之年。

本报记者 钟喆
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全国排球联赛本周揭幕

三大国手助阵 上海女排热门

6789:;<)=>?@AB

! 加长林肯在西安街头&弹眼落睛' 图 -./
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! 上海女足立足明年开始冬训 本报记者 张龙 摄


